

K I R C H E N A N E U M



Liebe Gemeinde!

Familienkirche Schmuckerau

50 Jahre ist unser Kirchenraum schon alt. Die Spuren der Zeit sind nicht mehr zu übersehen. Deshalb hat der Pfarrgemeinderat, auch auf vielfachen Wunsch der Gemeinde, ein Projekt zur Neugestaltung gestartet. Wir, der Bauausschuss, tragen dieses Projekt.

Wir beginnen mit einer Bestandsaufnahme und mit den Planungen, in die die Erzdiözese von Anfang an eingebunden ist. Aber auch wir können unsere Wünsche und Vorstellungen darlegen.

Daher sind Sie alle eingeladen, uns Ihre Vorschläge mitzuteilen. Das können Sie auf Papier machen (Sammlung in einer Ideenbox), per Email (birgit.buchinger@schmuckerau.at) oder in einem persönlichen Gespräch mit den Mitgliedern des Bauausschusses.

Vorschläge, die uns bis Donnerstag, 15. Mai, erreichen, können in die Planungsarbeit miteinbezogen werden.

Auf Basis der Vorgaben der Diözese und unter Einbezug unserer Wünsche wird bis zum Sommer ein Projekt erarbeitet, das wir der Gemeinde zusammen mit einer Kostenschätzung vorstellen werden.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen unseren Kirchenraum neu gestalten zu können!

Der Bauausschuss

Birgit Buchinger
Hans Felgitsch
Wolfgang Ferstl

Karl Fitsch
Werner Seidl
Karl Watz